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CONSELHO GERAL 
13-09-2023 

 

18.30-20.30 

 

MINUTA DA ATA N.º 1 
A reunião contou com a presença inicial de 14 conselheiros dos 19 convocados. Ainda não foram eleitos os dois novos 

representantes dos alunos a este conselho geral. A diretora não foi convidada para esta reunião, em conformidade com o 

disposto no número 7 do artigo 17º do regulamento interno. 

 

 

PONTO PRÉVIO 

Foi aprovada, por maioria, a ata da reunião anterior. 

De acordo com o regimento deste órgão, o presidente indagou se algum conselheiro se voluntariava para secretariar esta 

reunião. A conselheira Maria de Lurdes Castro ofereceu-se para ser a secretária desta reunião, tendo a sua designação sido 

aprovada por unanimidade. 

 

 

PONTO 1: CRITÉRIOS DE AVALIAÇÃO DA DIRETORA 

O presidente deu início à reunião com o primeiro ponto da ordem de trabalhos e informou que os critérios de avaliação da 

diretora terão de ser divulgados até ao dia vinte e seis, deste corrente mês. Apresentou os critérios de avaliação do 

desempenho docente da diretora anteriormente aprovados e indagou se este conselho geral (CG) pretendia manter, alterar ou 

redigir um novo documento de raiz. O CG deliberou, por maioria, em alterar parcialmente o documento. A alteração efetuada 

aos anteriores critérios foi a seguinte: os descritores com o advérbio “sempre” têm uma classificação 10; os descritores 

imediatamente inferiores a cada um destes têm classificação entre 8 e 9,9 

 

PONTO 2: VALIDAÇÃO DA CARTA DE MISSÃO DA DIRETORA 

Relativamente a este ponto o presidente do Conselho Geral informou que a carta de missão da diretora foi entregue dentro do 

prazo. Pediu então que este órgão se pronunciasse sobre validar ou invalidar a carta de missão apresentada pela diretora. 

Esta deliberação foi realizada por escrutínio secreto e a sua validação ocorreu com onze votos favoráveis e três contra. 

 

PONTO 3: OUTROS ASSUNTOS 

Nos outros assuntos, foi prestado esclarecimento sobre os conceitos de ata e minuta de uma reunião. 

O presidente informou que foi pedida que a próxima reunião, de dia vinte e seis de setembro, fosse realizada via online. 

Auscultados todos os presentes, a maioria manifestou-se contra.  


